



### Achtung Auto – Der ADAC in unserer Schule zu Gast

Wie lange dauert es, bis ein Autofahrer anhalten kann, wenn plötzlich ein Kind auf die Straße rennt? Was passiert bei einer Vollbremsung, wenn die Insassen des Autos nicht angeschnallt sind? Und wie sicher beherrscht jeder Schüller der Klasse 5 sein Fahrrad? Mit diesen Fragen beschäftigten wir uns am 30.06.2020. Sandra vom ADAC gab uns viele wichtige Tipps für unser Verhalten im Straßenverkehr. Außerdem war auf dem Schulhof ein Fahrrad-Parcours aufgebaut. Wir mussten beweisen, dass wir mit einer Hand am Lenker sicher sind, dass wir Kurven und unebene Strecken fahren können und dass wir es schaffen, vor einer Linie anzuhalten. Ganz schön schwierig fanden das einige von uns. Die besten Fahrer qualifizierten sich für den Kreisausscheid im kommenden Schuljahr. Nun drücken wir alle die Daumen, dass diese Veranstaltung auch stattfinden kann. Vielen Dank für diesen interessanten Vormittag.

